



Zum Titelbild:
siehe Beitrag auf
Seite 450–458

- 399 **P. Diedrich**
Neues aus der Zahnheilkunde
Blick in die zahnärztliche Literatur

ORIGINALARBEITEN

- 404 **D. Gesch, W. Schröder, Th. Kocher, A. Kirbschus**
Untersucherunterschiede bei der Erhebung verschiedener
Dysgnathiesymptome
- 414 **B. Glasl, B. Ludwig, P. Schopf**
Prävalenz und Entwicklung KIG-relevanter Befunde bei Grundschulern
aus Frankfurt am Main
- 424 **A. Klocke, B. Kahl-Nieke, G. Adam, J. Kemper**
Magnetische Kräfte auf kieferorthopädische Drähte während Hochfeld-
Magnetresonanztomographie bei 3 Tesla
- 430 **N. Zain, R.-R. Miethke, G. Kaisler**
Ist der ovestibuläre Zahnkronendurchmesser für transversale
Okklusionsstörungen verantwortlich?
- 441 **T. Grande, A. Stolze, H. Goldbecher, B. Kahl-Nieke**
Der verlagerte Eckzahn im Oberkiefer – eine retrospektive Untersuchung
- 450 **A. Berens, D. Wiechmann, R. Dempf**
Mini- und Mikroschrauben zur temporären skelettalen Verankerung in
der Kieferorthopädie

KASUISTIK

- 459 **B. Chhatwani, B. Schneider**
Maximale Verankerung mit einem palatinalen Implantat.
Eine kieferorthopädische Verankerungstechnik im medialen Gaumen

INFORMATIONEN

- 471 Frau Professor Ulrike Ehmer zum Geburtstag
473 Zur Online-Version des „Journal of Orofacial Orthopedics“
474 Buchbesprechungen
475 Mitteilungen der DGKFO, Personalien, Tagungen

REGISTER BAND 67

- VI Inhaltsverzeichnis
IV Blick in die zahnärztliche Literatur
V Buchbesprechungen
VIII Autorenverzeichnis
IX Sachwortverzeichnis
XII Hinweise für Autoren

Bitte beachten Sie die Beilage (Bonadent)

jobcenter-medizin.de
Mit der ganzen Power der Zeitschrift Medizin

Official Journal/Offizielles Organ
der Deutschen Gesellschaft für Kiefer-
orthopädie (DGKFO) e.V.

The JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE provides orthodontists and dentists who are also actively interested in orthodontics, whether in university clinics or private practice, with highly authoritative and up-to-date information based on experimental and clinical research. The journal is the leading German publication for the promulgation of the results of original work both in the areas of scientific and clinical orthodontics and related areas. All articles undergo peer review before publication, and appear in both English and German. The German Society of Orthodontics (DGKFO) also publishes in the journal important communications, statements and announcements.

The journal represents the major German forum for international communication and education in the field of orofacial orthopedics.

Die Zeitschrift JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE informiert kompetent und aktuell Kieferorthopäden und kieferorthopädisch arbeitende Zahnärzte in Klinik und Praxis über Ergebnisse aus der experimentellen und klinischen Forschung des Fachgebiets. Dabei stellt die Zeitschrift das bedeutendste deutsche Publikationsorgan für Originalarbeiten aus der wissenschaftlichen und klinischen Kieferorthopädie sowie relevanter angrenzender Fachgebiete dar. Alle Beiträge durchlaufen ein Peer-Reviewing und erscheinen sowohl in Deutsch als auch in Englisch. Die Deutsche Gesellschaft für Kieferorthopädie (DGKFO) veröffentlicht darüber hinaus wichtige Mitteilungen, Statements und Ankündigungen.

Die Zeitschrift stellt das wichtigste deutsche Medium für internationale Kommunikation und Fortbildung in der Kieferorthopädie dar.

Cited in/Gelistet in
Index Medicus (Medline) • DIMDI •
EMBASE/Excerpta Medica